

OMBUDSMAN SUMUT TERIMA KUNJUNGAN WARTAWAN ARMADABERITA.COM

Selasa, 16 Januari 2024 - Edward Silaban

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Kantor Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Sumatera Utara James Panggabean menerima kunjungan wartawan armadaberita.com ke kantornya di Jalan Asrama No 18 Kelurahan Tanjung Gusta Kecamatan Medan Helvetia, Senin (15/1/2024) siang.

Kedatangan perwakilan redaksi sekaligus wartawan armadaberita.com yakni Bakhtiar Efendi Sirait S. Sos disambut baik Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Kantor Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Sumatera Utara James Panggabean dan stafnya. Hal ini dilakukan Bakhtiar Efendi Sirait S.Sos adalah wujud dalam menjalankan tupoksi sebagai wartawan yang diamanatkan undang-undang pers serta dewan pers. Sekaligus dalam hal menjaga silaturahmi yang baik kepada instansi swasta maupun pemerintah, wartawan armadaberita.com datang beraudensi dan temu ramah ke kantor Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Sumatera Utara.

"Kita juga menyerahkan surat tugas dari Pimpinan saya, agar kedepan armadaberita.com dan Ombudsman menjalin komunikasi baik dan kami bisa menyajikan informasi berita terpercaya kepada masyarakat," kata wartawan lulusan UKW angkatan 66 dan 67 dari PWI ini.

Di ruang kerjanya itu, James Panggabean mengucapkan terima kasih kepada Media online ArmadaBerita.Com yang sudah mau menempatkan wartawannya di kantor Ombudsman yang selalu menjadi mitra dari wartawan. James juga berjanji akan memasukkan Bakhtiar ke group wartawan yang sudah ada di Ombudsman Sumut."Saya atas nama pimpinan Kantor Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Sumatera Utara mengucapkan selamat datang kepada ArmadaBerita.Com dan nantinya dapat saling bekerja sama," ajak James.

Mendengar sambutan baik itu, Bakhtiar juga mengucapkan terimakasih telah disambut dengan baik oleh Pimpinan Kantor Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Sumatera Utara."Saya mengucapkan terima kasih kepada kepala kantor Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Sumatera Utara yang telah menyambut saya dengan istimewa dan juga telah mendapatkan suguhan minuman," kata Bakhtiar.

Usai saling bertukar informasi, Bakhtiar wartawan Armada berita.Com bersama Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Kantor Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Sumatera Utara James Panggabean dan stafnya melakukan sesi foto bersama sebelum Bakhtiar meninggalkan Kantor Ombudsman. **(BES)**